



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Praktek kerja magang merupakan salah satu prasyarat kelulusan untuk meraih gelar sarjana di Universitas Multimedia Nusantara. Selain itu, praktek kerja lapangan juga bertujuan untuk memberi mahasiswa pengalaman dan pengetahuan baru yang ada di dunia kerja, yang tidak ditemui di perkuliahan. Praktek kerja magang memberi kesempatan mahasiswa untuk menambah kemampuan di bidang desain dan mengaplikasikan apa yang telah dipelajari selama perkuliahan, ke dalam pekerjaan. Penulis belajar tentang proses kerja di perusahaan tersebut, pembagian tugas, cara berkerjasama yang baik antar rekan kerja, hingga membiasakan diri dengan peraturan dan ketentuan umum yang ada di perusahaan tersebut. Penulis juga mempelajari dan mengenali gaya desain yang diinginkan perusahaan tersebut, agar tetap formal dan sesuai dengan standar perusahaan.

PT. Garuda Indonesia memiliki divisi *Corporate Culture* yang di bentuk sebagai pengurus fondasi budaya perusahaan yang memiliki pekerjaan untuk menanamkan nilai-nilai utama perusahaan, dan memiliki tujuan untuk mengembangkan perilaku dan menyelaraskan sistem dan proses kerja dalam perusahaan PT. Garuda Indonesia. Dalam hal ini, untuk menunjukkan nilai-nilai kebudayaan perusahaan tersebut pada seluruh staff PT. Garuda Indonesia dibutuhkan grafik desainer yang dapat mengkomunikasikan program-program internal perusahaan serta membangun brand yang baik untuk *culture* perusahaan.

Dalam divisi *Corporate Culture*, tugas desainer grafis yaitu membuat desain untuk produk internal perusahaan berupa culture baru perusahaan dan produk-produk pembelajaran dan aturan-aturan dalam perusahaan, serta event-event yang akan diadakan pada ineternal perusahaan. Dengan adanya beberapa proyek kerja ini serta melihat dari besarnya perusahaan ini, penulis tertarik untuk menjalani kerja magang sebagai desain grafis pada divisi *Corporate Culture* di PT. Garuda Indonesia.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Penulis melakukan kerja magang di Garuda Indonesia dengan tujuan untuk memenuhi kewajiban sks kerja magang yang merupakan salah satu syarat kelulusan, dan juga tentu kerja magang ini bertujuan untuk mendapatkan pengalaman kerja di perusahaan besar dengan tingkat sirkulasi kerja yang cukup cepat. Bahwa di Garuda Indonesia ini penulis di tuntut untuk bekerja cepat dan menyelesaikan semua pekerjaan sesuai dengan deadline yang ditentukan, dan deadline tersebut biasanya terbilang sangat cepat dari proses awal pengerjaan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis memilih tempat magang di PT. Garuda Indonesia karena adanya usulan dari teman yang sudah terlebih dahulu magang di Garuda Indonesia, dan ternyata di Garuda Indonesia ini ada lowongan kerja magang di divisi *Corporate Culture*, sebagai desain grafis, setelah mengetahui hal tersebut barulah penulis mulai mencari-cari informasi mengenai Garuda Indonesia. Karena Garuda Indonesia merupakan perusahaan besar yang sudah GO International jadi penulis tidak berpikir ulang lagi untuk menolak tawaran kerja magang di Garuda Indonesia.

Dari situ penulis langsung mengirimkan CV dan Portofolio lewat email ke HR Garuda Indonesia, setelah seminggu penulis mengirimkan CV dan Portofolio barulah penulis menerima balasan kalau penulis diterima untuk kerja magang tanpa perlu di Wawancara. Penulis memulai kerja magang di awali oleh wawancara dengan supervisor yaitu Pak Syaiful, wawancara dilakukan pada tanggal 22 agustus 2016. Setelah proses wawancara pada tanggal 25 agustus 2016 penulis langsung di kabari kembali via email bahwa penulis di terima kerja magang di Garuda Indonesia dan langsung datang ke kantor pada tanggal 27 agustus 2016 . Pada tanggal 27 agustus 2016 penulis langsung datang ke kantor dan melakukan kerja magang. Kegiatan magang di mulai pada tanggal 27 Agustus 2016 – 25 Januari 2017, lokasi magang bertempat di kantor PT. Garuda City Center (GCC), Soekarno Hatta International Airport Cengkareng. Pelaksanaan kerja magang penulis lakukan sesuai dengan karyawan PT. Garuda Indonesia yaitu masuk kerja mulai dari hari senin sampai dengan jumat dari jam 07.30 – 17.00 WIB.